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Entrevista 

1 - Quando descobriu que queria trabalhar na área da psicologia?  

Descobri a Psicologia no terceiro ano do Ensino Médio, quando fiz um teste de 

orientação profissional. A partir do resultado do teste, busquei informações sobre o curso e 

percebi que era a profissão que queria trabalhar. 

2 - Qual a atividade que você realiza atualmente? O que é apaixonante na sua profissão?  

Atualmente trabalho com Psicologia Organizacional. Logo após a formatura, juntamente com 

outras colegas de faculdade, abri uma empresa que prestava serviços de Psicologia, na qual 

atuamos durante quatro anos. Hoje trabalho com uma sócia (também Psicóloga), atuando em 

algumas empresas locais, como consultora (Focco - Consultoria em Desenvolvimento Humanos 

e Organizacional). Trabalho também, há dois anos, no setor de RH/Desenvolvimento Humano 

do Hospital Santa Cruz, como Psicóloga Organizacional. O mais apaixonante na minha profissão 

é a possibilidade de atuar com o mundo do trabalho, a partir do qual o ser humano se realiza. 

Fazer parte do processo de inserção e desenvolvimento das pessoas nas organizações é muito 

gratificante. 

3 - Estágios ou outras experiências que ajudaram a desenvolver o profissional que você é 

hoje:  

Sempre busquei me inserir em atividades que propiciassem o meu desenvolvimento, pois eu 

era tímida. Comecei ainda na adolescência a participar como integrante do Rotaract da minha 

cidade, que tem como objetivo principal desenvolver lideranças. Já na UNISC, participei de 

projetos de pesquisa e monitorias de ensino, a partir dos quais me apaixonei por pesquisa e 

desenvolvi minha escrita e oratória. Na UNISC participei também do Diretório Acadêmico do 

Curso de Psicologia. Mas o mais importante, o que definiu a área de atuação que trabalho 

hoje, foi o Hospital Santa Cruz, em 2006. Foi neste local que tive os primeiros contatos com a 

Psicologia Organizacional na prática. Além disso, o estágio me abriu portas para ser contratada 

em 2009. 

4 - O que não dá para esquecer no Curso, na UNISC?  

Carrego muitas lembranças do curso, na UNISC, mas além das lembranças ficaram as amizades, 

que mantenho até hoje. É inesquecível também o contato que os alunos da UNISC podem ter 

com os professores. Mantive boa relação com todos eles, mas guardo alguns no coração com 

grande admiração e agradecimento, seja pelos ensinamentos, seja por me orientarem quando 



 
 

precisei: professora Silvia Areosa (com a qual trabalhei como bolsista e monitora); professor 

Miguel Liello (meu orientador em Gestalt-Terapia, no SIS);  professor Carlos Naujorks (com 

quem também trabalhei como monitora); professora Roselaine Silva (que sempre se mostrou 

extremamente solícita quando iniciei minha carreira como psicóloga); e professora Dulce 

Grasel Zacharias (foi esta professora que me incentivou a fazer estágio no Hospital Santa Cruz 

– talvez ela nem lembre disso). Todos foram muito importantes em algum momento da minha 

vida acadêmica. 

5 - Planos para o futuro:  

Meu trabalho está focado na Psicologia Organizacional por me identificar extremamente com 

esta área. Então, vou continuar me qualificando e buscando sempre aprender práticas novas, 

implantando-as no meu local de trabalho, seja como consultora interna e/ou externa. Porém, 

independentemente do local, terei sempre como foco o desenvolvimento humano nas 

organizações. 


